



えんだより



紫陽花をもらったので、さっそく……
ぶどうさんが、絵を描き始めたら
いちごさんも、お絵描きが
始まりました。

令和2年度 7月

令和2年7月(通巻503号)毎月一日発行予定
住所:羽村市小作台3-9-12(〒205-0001)
TEL042-554-5586 Fax042-554-5862
e-mail:hoikuen@nifty.com
<http://www.hamura-matsunoki.ed.jp/>
発行者 橋本富明 印刷・編集 田村みどり
社会福祉法人松栄福祉会 羽村まつの木保育園

この園だよりは、保護者・保育園児保護者・職員・行政・教育関係・地域の代表者に配布しています。
記載されている文章・写真については個人情報を含みますので無断転載を禁止いたします。



七夕のお願い

7月に入りました。本当なら第1週目の土曜日は夏の大行事「えんにち」を保育園の子どもも保護者も卒園児もご近所も総出で行っていたところ、それからぶどう組キャンプの場所を、天気や川の具合と手伝いのお父さん達の人数とにらめっこしながら、どこにしようか頭を悩ますのがこの時期の習慣。夏休みの計画も立てられずウキウキ感はどこにもありません。愚痴を並べ立てても始まりませんがWithコロナはまだまだ先が見えません。

羽村市から6月までの保育自粛は解かれましたが、7月に入つてから毎日100人越えの陽性者が出ています。新聞の「区市町村別の感染者数」を確認するのが日課となっていましたが、ご承知の通り羽村市はずつと5人をキープしていく数字の通りであればとつに陽性者はいないはず・と思いつつも未症状の陽性者も多いので予断を許さない状況ではあります。またいろいろお願ひをすることがあるかもしれませんし、しなければならない時が来るかもしれません。お休みの還付金も出ませんが、引き続き保護者と保育園と協力してこの時期をやり過していきましょう。よろしくお願いいたします。

(主に母親)

ルールは当面今までの形を取らせていただきます。でも、保育のスタイルは変えようと思いません。出来ることから始めた日は虫探し、暑い日にはプールに入り、畑に行って野菜を取り調理して食べる。雨の日の翌日は園庭で泥んこ遊び、砂場で水汲みトンネル掘り、ずっと続いてきたまつの木の遊びができる限り続けていきたいと思います。

ところで保護者の皆さまは子どもの頃の親のしぐさや振舞いの記憶はあるでしょう。そんな話を家でお子さんとしたことがあります。私も半世紀も前のこととうつすら覚えていました。おやじは子どもの頃は厳しかったなあ、志願して戦争に行つたくらいだから怖かったしたまにはげんこつも食らつた。でも我家の下の多摩川で沢山魚を取つて楽しかったなあとか、おふくろはとても心配症でいろいろな話をしたなあって。毎日起こるいろいろなことが知らずに人格形成に影響を及ぼします。「置いてきぼり症候群」という言葉を聞いたことがあるでしょうか。簡単に言うと自分と一緒にいるはずの一一番信頼している大人

さて保育園でもあたらしい保育を作るべく話し合いを進めています。赤ちゃん用バギーカーにビニールの衝立を作つたり、プールの数を増やして活動を分散させたり、送迎時のルールは当面今までの形を取らせていただきます。でも、保育のスタイルは変えようと思いません。出来ることから始めた日は虫探し、暑い日にはプールに入り、畑に行って野菜を取り調理して食べる。雨の日の翌日は園庭で泥んこ遊び、砂場で水汲みトンネル掘り、ずっと続いてきたまつの木の遊びができる限り続けていきたいと思います。

保育園でのエピソードですが、『コロナで一緒に家にいるはずのお母さんが突然いなくなつてしまい、子どもはびっくりして母親を探す。家を出て街で泣いていたのを保護される。子どもはゲームに夢中であったので、近くのコンビニまで買い物に行つた。』母親には明確な悪意はなく、まあ「たつたそれだけ」のことなのですが、それでも子どもは置いて行かれたと思って不安でパニックを起こしました。自分が「知らないうちに自分を置いてどこかへ行ってしまった」と子どもが感じること。ある保育園でのエピソードですが、『コロナで一緒に家にいるはずのお母さんが突然いなくなつてしまい、子どもはびっくりして母親を探す。家を出て街で泣いていたのを保護される。子どもはゲームに夢中であったので、近くのコンビニまで買い物に行つた。』母親には明確な悪意はなく、まあ「たつたそれだけ」のことなのですが、それでも子どもは置いて行かれたと思って不安でパニックを起こしました。自分

の命に係わると本能的に感じたからであると思います。その後、親と一緒にいてもその時のこと�이忘れられずに、いつも手をつないでいないと不安であつたり、母親の姿が見えなくなるとまたあの時の様に不安になり、物事に集中できなかつたり落ち着きがなくなつたりすることがあります。「たつたそれだけ」のことです。子どもの時の体験は、本人も気付いていないうちに、子どもの行動様式の基となり、人格形成の重要な幼児期には無邪気に遊べない要因の一つでもあります。

登園時に親と別れるのが悲しくて泣くのとは質が違います。お子さんは七夕の短冊に何を書きましたか。子どもの「お願い」を時々確かめてみてください。



ももぐみさん男の子2人、女の子11人
全員元気に前進しました！入園した
時はおすわりやハイハイだったお友だち
ももぐみもトコトコ歩いたり、つかまり立ちを
したりしてます。その成長におどろかされて
います。暑い日は大好きな水あそびもはじまり
“あゆみ”に水あそびの記入忘れてるよにお願い
します。

今お部屋では、朝から先生たちの歌声に体
リズムをとて、ここにこのかわいい笑顔が
いっぱいです。♪カエルのうた、おべんとうバス♪ 予あそび
などお家でもうたってみてくださいね。



ある園庭でのエピソード

石けん場であそぶももぐみ(0才クラス)の赤ちゃんを3人で囲んでいるりんごさん。

そっと様子を見ていると…。「かわいいね」「うん!」「あかちゃん」と会話し、話しかけていました。その時の子ども達の表情がとても優しくて小さながらにお兄さんお姉さんの気持ちが育っていることが感じられました。

(担当)ほっこり



雨も多く、ジメジメして暑さが続
いていますね。

夏を乗り切るために…

★ 早寝、早起き、朝ごはん
生活リズムを整えていきましょう!
汗もたくさんかくので着替えを多め
にお願いします。
記名も忘れずに！

* プールの詳細は後日お知らせします。



待ちに待った
月は… プール開き!

お水あそびが大好きなさくらんぼさん。
プールがとても楽しみですね♥
さくらんぼで(まへ)ットボトルを作った
おもちゃなどみんなが楽しめるものをたくさん
用意しています。

❀・❀・❀・❀・❀・❀・❀・

保育者 コロナの関係で朝夕の送迎時、中々
ゆっくり言葉をせんべいしたよね…
懇親や愚痴、相談したりなど、面白がった
出来事など(笑)何でも構いません! 担任と
お話し合せんか? 希望者は日時を担任までお知らせ下さい。



園の様子 虫づくしのいでの季節

園庭、畑、雑木林どこでも
虫探しに夢中です!



身の回りのこと 日中の活動後の

着替え、洗濯物袋をリュックにしまう
などなど挑戦中。

少しずつできることが増えています。

7月 いよいよプールが始まります!
まずは水遊びから水に慣れ、最終
的にはタイナミックに遊びたいです!



夏だ!! プールだ!!

虫取りだー!!



色々な事あります
とにかく、残された時も
子どもたちと全力で
楽しめます!!



またクラスの
お手伝い
奉行します!

ほけんだより

水遊びは~~ハジ~~に注意！

子どもたちは水遊びが大好き。お庭でビニールプールを出して遊んだり、海や川へおでかけするおうちも多いのではないでしょうか。



水の中で熱中症！？

汗をかいていないように見えるので見落としがちですが、水の中でも熱中症になります。夢中になっていても水分補給はしっかりと。

意外と体温が奪われます

特に小さい子どもはすぐに体温を奪われてしまいます。ビニールプールでも水を入れてすぐではなく、水がぬるくなつてから遊ばせましょう。



あんせんだより

お散歩

新型コロナウイルス対策として、できるだけ自然ある場所に出掛け、『3密』を避けました。

散歩先で出会う生き物には、先生と子どもたちで

確認し、危険な生き物には触れぬよう



伝えていきます。

プール

まつの木では今年もプールを行います。

職員一同細心の注意を払いながら、楽しく行いた



いと思います。具体的な例として、

事故のないよう安全に行うために、職員の一人が

監視役となって活動を見守ります。別紙、プール

についての用紙の確認もお願いします。

給食だより

「食中毒の季節がやってきます」



食中毒の予防の3原則

①食中毒の原因をつくらない。

食材や調理器具に食中毒の原因となる菌をつけないようにしましょう。
調理前には、よく手をあらいましょう。
特にまな板、包丁は良く洗い熱湯をかけると良いです。



②食中毒の原因をふやさない。

食品は、すぐに冷蔵庫または、冷凍庫に保存しましょう。
作った食事は、できるだけ早く食べましょう。

③食中毒の原因をやっつける。

食品の中心まで十分に加熱しましょう。
野菜、果物はよく水であらいましょう。



営業再開のお知らせ

いつも「みんなのカフェ メリ・メロ」をご利用いただき、ありがとうございます。

このたび、**7月7日(火)**から店内での通常営業を再開いたします。

営業自粛中は夕食支援のお弁当販売に足を運んでください、ありがとうございました。

通常営業は再開いたしますが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、以下のような対策を実施させていただきます。

- ・席数の制限、1席につき90分の制限
- ・定期的な換気の実施
- ・来店時のお名前、連絡先の記入
(代表者一名様のみ。頂いた個人情報は接触者特定の目的にのみ使用させていただきます。)
- ・飲食時以外のマスク着用のお願い
- ・入店時の検温の実施
- ・入店時のアルコール消毒または手洗いの実施 等

お客様にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力を
お願いいたします。

また、席数と時間には制限を設けておりますが、
予約席もご用意しております。ご希望の方は営業時間内に
店舗へ電話にてご確認ください。
(ご利用日の3週間前より予約を承ります)

皆さまとお会いできるのをスタッフ一同心待ちにしています！

令和2年 7月

